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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

９/14 

（木） 

１ 

 

金城  敏 ２  

２ 金城  悟 ３  

３ 金城 一文 ５  

 ４ 玉城 哲郎 ７  

５ 長嶺 安浩 11  

９/15 

（金） 

６ 金城  敦 12  

７ 前田  潤 15  

８ 新垣 勇太 18  

９ 徳元 敏之 21  

10 浦崎  暁 23  

９/19 

（火） 

11 金城 幸盛 26  

12 大城むつみ 31  

13 伊敷 郁子 33  

14 西平 賀雄 35  

15 山城  渉 36  

９/20 

（水） 

16 賀数 郁美 39  

17 平田 健人 42  

18 大田  守 44  

19 山内 竜二 

 

48  

20 新垣 安彦 50  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 開発事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公園整備について 

 

 

 

(1) 児童生徒の不登校について 

ア 本市の不登校児童生徒数を伺う 

イ 現在取り組んでいる対策を伺う 

 

(2) 市内小中学校のグラウンドの土が風で

飛散し近隣住民が被害を被っている現

状について 

ア 市が把握している状況を伺う 

イ 取り組んでいる対策を伺う 

 

(3) 昨年度入札不調になった高嶺小学校校

舎建設について 

ア １回目、２回目それぞれの入札時期を

伺う 

イ １回目、２回目それぞれの設計金額を

伺う 

 

(4) 現在計画中の高嶺小中一貫校敷地拡張

案について伺う 

 

 

(1) 真栄里地区物流団地等造成事業につい

て 

 ア 土地区画整理事業における減歩の目

的を伺う 

 イ 想定される平均減歩率を伺う 

 ウ 工業ゾーンに誘致する製造業の業種

を具体的に伺う 

 エ 下水道整備計画について伺う 

 

 

(1) 西崎陸上競技場フィールド内芝生拡張

工事について 

 ア 工事内容を伺う 

 イ 工事期間を伺う 
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質問順  ２ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市民と市政をつなぐ

広聴について 

 

 

 

３ 台風６号について 

 

(1) インセンティブ交付金について 

ア インセンティブ交付金とは何か。導入

された経緯と内容を伺う 

 

(2) 糸満市高齢者福祉計画及び介護保険事

業計画について 

 ア 第８期計画に新しく取り入れたリハ

ビリテーション提供体制の強化と、ボ

ランティアポイント制度事業及び高

齢者の保健事業と介護予防の一体的

な実施事業の導入について進捗状況

を伺う 

 イ 第９期計画に向けた進捗状況を伺う 

 

(3) 認知症高齢者等見守りネットワーク事

業について 

 ア 登録者数を伺う 

 イ 導入後の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 市政に対する意見・要望について 

 ア 提出の方法を伺う 

 イ 直近２か年の受付件数を伺う 

 

 

(1) 対策本部をいつ設置したか伺う 

 

(2) 停電に伴う断水世帯への生活用水と飲

料水供給について本市の対応を伺う 

 

(3) 停電に伴う断水世帯への生活用水と飲

料水供給を提供した県内自治体を伺う 

 

(4) 災害時に備え、給水車や給水袋を導入し

てはどうか伺う 
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質問順  ２ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 公園施設整備につい

て 

 

 

 

 

５ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 横断者注意喚起灯設

置事業について 

 

 

７ 給食費無償化につい

て 

 

(5) 災害救助法の概要と本市に適用された

期間を伺う 

  

(6) 避難所を何か所設置したか及び設置箇

所を伺う 

 

 

(1) 公園施設管理改修事業について 

ア 内容を伺う 

 イ そのほかの公園の遊具の更新につい

て伺う 

 

 

(1) 市内の道路や公園等で雑草が多く見ら

れます。市では毎月第２土曜日に市民ボ

ランティア清掃が行われていますが、そ

の際に除草作業を行うことはできない

か伺う 

 

(2) ごみの分別について 

ア 資源ごみ袋、燃えるごみ袋、燃えない

ごみ袋の分別の出し方を伺う 

 

 

(1) 横断者注意喚起灯とはどのようなもの

か伺う 

 

 

(1) 新型コロナウイルス感染症対応地方創

生臨時交付金を活用し、小中学校給食費

を無償化できないか伺う 
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質問順  ３ 氏名 ８番 金城 一文   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 台風被害について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育・保育行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 台風６号による被害状況について 

 ア 避難の状況はどうなっていましたか 

 イ 停電等の状況はどうなっていました 

か 

 ウ 農作物の被害はどうなっていました

か 

 エ 火災等の状況はどうなっていました

か 

 オ 商工業の被害はどうでしたか 

 カ 観光への影響はどうでしたか 

 

(2) 市はどのように対応しましたか 

 

 

(1) 給食費の無償化について 

 ア 小中学校の給食費無償化について市

の取組はどうなっていますか 

 イ こども園等への給食費無償化の取組

はどうなっていますか  

 

(2) 通学路の安全確保について 

 ア 先月実施された安全点検の結果、どの

ような危険箇所がありましたか 

 イ 危険箇所の安全対策はどのように対

応していきますか 

 ウ こども園等の園外活動等での安全対

策についてはどのような対策を取り

ますか 

 

(3) 高嶺小中学校について 

 ア 進捗状況はどうなっていますか 
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質問順  ３ 氏名 ８番 金城 一文     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 公園の整備について 

 

 

 

 

 

４ 市の共催・後援につい

て 

 

 

 

５ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

６ 商工行政について 

 

 

 

 

 

７ 市民サービスについ

て 

 

(1) 公園内の遊具の整備について 

 ア 市内の公園の遊具が老朽化のため使

用できない箇所が多く見られますが  

修繕する考えはありませんか 

 

 

(1) 民間の団体が主催する行事に対し共

催・後援を行う場合の基準はどうなって

いますか 

 

 

(1) 老朽化している公民館の修繕について 

 ア 市としてどのように対応していきま

すか 

 

 

(1) 市内業者への優先発注や地場産品の優

先使用について 

 ア 基本方針の策定についてはどのよう

に考えていますか 

 

 

(1) 市役所庁舎内のＡＴＭについて 

 ア 撤去されるとの話がありますが存続

させることはできませんか 
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質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 大度地域について 

 

 

 

２ 西崎球場にある新し

い防球ネットについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 西崎運動公園につい

て 

 

 

４ 屋内運動場建設につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育行政について 

 

(1) 旧海の見えるレストランに展望台建設

を要望するがどうか 

 

 

(1) 西崎球場の新しい防球ネットがいまだ

に下がったままであります。木の枝や葉

っぱ、空き缶等が絡まった状態で雨の日

はずっと水たまりにつかっています。こ

のままでは傷んで使えなくなるのでは

と懸念があります。そこでお聞きしま

す。当局と指定管理者の契約で指定管理

者側が新しい防球ネットの管理につい

ては当初は契約が決められていないの

で管理をしないという話を聞きました

が事実でしょうか 

 

 

(1) 雑草が繁茂している場所はどれぐらい

の期間で除草していますか 

 

 

(1) 進捗状況について 

 ア ９月現在で全体の何％進んでいます 

か 

 イ 完成はいつですか、また９月から完成

までの工程はどうなっていますか 

 

(2) ネーミングライツの公募はいつ頃で金

額は決まりましたか 

 

 

(1) 現在糸満市の小学生と中学生の学力は

どうなっていますか 
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質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ごみ処理施設につい

て 

 

 

 

 

７ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

８ ふるさと納税につい

て 

  

(2) 授業改善アドバイザーについて 

 ア 取り入れてみてはどうか 

 イ 近隣自治体で取り入れていると思う

が認識していますか、またどの自治体

ですか 

 

 

(1) 候補地を新たに選定することになり、場

所を自治連絡員会議のときに当局が「推

薦する場所はないですか」という話をし

たと聞きましたが事実ですか 

 

 

(1) 青色救急車両を県外の企業が開発した

と報道がありました。目立ち、視覚障が

い者の方にも認識しやすく、緊急時に車

道で車両が道を譲りやすくなるとのこ

とですが、検討してみてはどうですか 

 

 

(1) 糸満市にふるさと納税を寄附した方に

返礼品が届きます。ある意味糸満市の魅

力ある返礼品を目的とする方もいると

思いますが、糸満市の返礼品開発をして

いる事業所の経済効果はどうなってい

ますか 

 

(2) ふるさと納税の返礼品に係る経費を政

府は見直すとしていますが、市はどのよ

うに考えていますか 

 

(3) ふるさと納税の使い道で、こどもの貧困

問題に活用できないか 
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質問順 ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 保育行政について 

 

 

 

 

 

11 白川２号幹線につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

12 岡波島について 

 

 

 

13 米須公民館及び山城

公民館について 

 

(1) 今定例会で計上されている 12 月から３

月までの無償化について、地方創生臨時

交付金は安定財源ではないと思います。

今後どのように考えていますか。またど

のように保護者に説明するつもりです

か 

 

(2) 県は令和７年度に第３子以降は無償化

すると報道がありましたが、糸満市は先

に半額等少しでも負担軽減できないか 

 

 

(1) 令和５年４月時の待機児童は 35 人で要

因は保育士不足だと思われるとのこと

だが、保育士不足を解決するには処遇の

改善が必要だと思われますがどうか 

 

 

(1) 白川２号幹線については糸満市だけの

問題ではないと思われる。雨水管工事に

ついて、豊見城市と経費についてはどの

ように協議しますか 

 

(2) 工事について地域の方とはどのように

話し合われましたか 

 

 

(1) 岡波島について糸満市はどのように主

張していますか 

 

 

(1) 台風６号の影響で米須公民館に破損し

ている箇所がありますが把握していま

すか 
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質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

(2) 山城公民館は冷房機器がないことから、

地域の方からも設置してほしいと要望

がありましたが、現在の自治会では経費

の負担が重いので補助金を要望するが

どうか 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 職員採用試験につい

て 

 

 

２ 地域行政について 

 

 

 

 

 

３ 農業行政について 

 

 

 

 

４ 新規就農者支援事業

について 

 

 

 

 

 

 

(1) 今年度の４月採用と中途採用の内訳を

伺います 

 

 

(1) 令和４年６月定例会の一般質問で伺っ

た、賀数地域の県道 82 号線付近で大雨

時に冠水してしまうところがあります

が、現在の進捗状況について伺います 

 

 

(1) ＪＡおきなわ糸満支店との台風被害を

受けての生産者に対する支援に関する

協議の内容について伺います 

 

 

(1) この事業は現在も継続しているか伺い

ます 
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質問順  ６ 氏名 17番 金城 敦   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 情報公開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市有財産について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 県道52号線与座地区の歩道の街路樹が

伸びすぎて高木になり車両の通行に支

障が出ているが、街路樹の剪定を市から

県へ要請できないか伺います 

 

(2) 同県道の一部の区間で、街路樹の根が歩

道に張って歩道を壊し、かつ、歩行者が

歩きづらく危険であるが、歩道の改修と

街路樹の撤去も含めて要請できないか、

伺います 

 

 

(1) 糸満市情報公開制度で開示、非開示を決

定する経緯を伺う 

 

(2) 高嶺小学校移転改築事業について 

ア 設計書等の開示請求が、不開示決定と

なった経緯を伺う 

イ その後開示することになった経緯を

伺う 

 

 

(1) 市有地字糸満1943番地37の賃貸借契約

書に関することについて 

ア 本契約に定める使用用途、貸付期間、 

当初の契約年月日はいつですか 

 イ これまで何回更新し、本契約の貸付期

間満了までの累計の総貸付期間年数

は何年になりますか 

 ウ 旧借地人のアパート（一棟ごと）の建

築年月日について伺う 

 エ 本貸付地の借地権は存在し存続して

いるのか、存続期間はいつからいつま

での何年間ですか、その法的根拠を含

めて伺います 
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質問順  ６ 氏名 17番 金城 敦   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

(2) 市有地の利用計画があるか、各部署に照

合した結果について伺う 

 

(3) 第４回公有財産管理運用委員会の議事録

の一部を非開示にした法的根拠について

伺う 

 

(4) 市有地字糸満1943番地37の貸借権譲渡承 

諾等について 

 ア 申請人の住所及び氏名について伺う 

イ 旧借地人がアパート経営から撤退した

理由は何ですか 

 ウ 譲受人の本貸付地の使用目的は、共同

住宅となっているが、現在その目的は

達成されていますか 

 エ 貸借権譲渡を承諾した理由と法的根拠

を伺う 

 

(5) 市有地字糸満1943番地37の賃貸借契約等 

について 

 ア 市有地の貸付けの使用目的は、共同住

宅に間違いありませんか 

 イ 当該市有地は、令和４年10月18日に共

同住宅の使用目的で貸付申請があり、

同日に賃貸借契約が締結されている。

その約１か後の11月７日に売買契約が

締結され買受人は、翌月の12月30日に

は共同住宅を取り壊して更地にし、翌

年の令和５年６月５日には東京の不動

産会社に転売されている。現在１戸建

て住宅（全24棟で１棟当たり3,380万

円）として分譲中のようですが貸付け

の条件である共同住宅としての使用目

的は達成されていないものと思うが、

市長の見解を伺う 
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質問順  ６ 氏名 17番 金城 敦   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ウ これらの行為は、貸借権契約第２条に

定める使用用途の規定を逸脱し、違反

している疑いを指摘せざるを得ないが

見解を伺う 

 

(6) 市有財産（字糸満1943番地37）の売買契 

約等に関することについて 

 ア 随意契約の理由と法的根拠について伺   

   う 

 イ 本契約の売買面積は、登記簿地籍の変 

更後の2978.88平方メートルに見直し

て契約変更を行うべきだと思うが、見

解を伺う 

 ウ 本契約第15条の規定により、市は買戻

し特約（契約の日から10年間）の登記

を所有権移転登記と同時に嘱託するこ

とになっているが、登記がされていな

いのはなぜか伺う 

 エ この現状は、本契約第14条・第15条の

規定のコンプライアンス（法令遵守）

を、市当局自らが逸脱し、違反してい

ると思うが市長の見解を伺う 

 

(7) 令和４年10月20日に糸満市普通財産の随 

意契約による売払いに関する要領が制定 

されているが、新たに制定した根拠を伺 

う 

 

(8) 同要領には処分に係る用途指定の条文が

ないのはなぜか伺う 

 

(9) 普通財産の処分は一般競争入札が原則で 

あるが、この要領は買受人である株式会

社に特別に随意契約による処分を行うた

め、早急に市が制定した疑いがあるが見

解を伺う 
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質問順  ７ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 下水道行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 高嶺小学校移転改築事業の入札不調に

ついて 

ア 昨年に１回目の入札設計価格の決定

における業者見積りをどのように取

り扱ったか 

イ ２回目の入札設計価格の決定におけ

る業者見積りをどのように取り扱っ

たか 

 ウ 校舎建築における国、県、市それぞれ 

の負担割合を伺う 

 エ 沖縄が祖国復帰をしてから補助事業

を活用するに当たって国、県、市の負

担割合は、どのように変遷したかを伺

う 

 オ 今年度及び建設完工までどのような

計画になっているかを伺う 

 

(2) 学校給食無償化について 

 ア 市の取組はどうなっているか 

 イ 県の計画はどうなっているか 

ウ 国の計画及び方針はどうなっている

か 

 

 

(1) 下水処理場の処理地域の範囲区域はど

うなっているか 

 

(2) 農業集落排水事業の既存処理の範囲区

域はどうなっているか 

 

(3) 農業集落排水事業の現在工事中の区域

はどこか 

 

(4) (4) 今後の計画の時系列はどうなっている  

(5)     か 
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質問順  ７ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

３ 水産業と海洋汚染に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(5) 南部病院跡地開発、真栄里物流センター 

計画における下水処理計画はどのよう

な方法を採用するか 

 

 

(1) 福島第一原発の処理水が８月 24日に海 

洋投棄されました。市長の見解を伺う 

 

(2) 原発のアルプス処理水について 

ア アルプス処理水と通常の原発から出

る冷却水の違いはどうなっているか

伺う 

 イ アルプス処理水には多種類の核種が

混在しているとの報道があるが事実

はどうか伺う 

 ウ 海に隣接している島々及び世界の海

に影響を及ぼすものと考えられるが

本市にはどのような影響があるか伺

う 

 エ 国民保護法における放射能対策につ

いて、本市の見解を伺う 

 

 

(1) 市道の路側帯、歩道の除草及び街路樹の

枝打ちについて 

 ア 予算制約のもと、市道の除草作業は年

２回程度にとどまっている。ゆえに議

会でも度々指摘されてきたが現況を

伺う 

 イ 今後の計画と考えを伺う 

 ウ 市道の除草等を行うボランティア活

動の取組と助成事業を伺う 
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質問順  ７ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 農村整備事業につい

て 

 

 

 

 

６ 市役所人事について 

 

 

 

 

 

 

７ マイナンバーカード

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 農家の台風被害対策

と物価高騰対策につ

いて 

 

(1) 農村集落基盤再編整備事業について 

 ア 真壁西と真壁東の進捗状況を伺う 

 イ 高嶺地域の計画を伺う 

 ウ 喜屋武地域の計画を伺う 

 

 

(1) 市役所職員の定数条例が改正されたが

それに基づく採用等の進捗状況と計画

について 

 ア 今年度の進捗状況を伺う 

 イ 次年度以降からの採用計画を伺う 

 

 

(1) マイナンバーカードの登録の進捗状況

について 

 ア 登録件数と今後の計画を伺う 

 イ 目的は何か伺う 

 ウ 国保など医療保険手帳とのひも付け

によるメリットとデメリットは何か

伺う 

 エ 高齢者の方々の管理が心配されるが

どのようなことが想定されるか伺う 

 オ 紛失したときの対処法を伺う 

 

 

(1) 農家への台風被害の取組について 

 ア 被害調査の進捗状況を伺う 

 イ 被害農家への対応策を伺う 

 

(2) 農業資材の物価高騰について市の対応

策を伺う 
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質問順  ８ 氏名   10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 行政サービスや申請

書類について 

 

 

(1) 西崎中学校の防球ネットの破損につい

て 

 ア 市は把握しているのか伺う 

 イ 今後の対策を伺う 

 

(2) 台風 11 号の市内小中学校の休校につい

て 

 ア 教育委員会の対応を伺う 

 

(3) 英語力アップについて 

 ア 世界の教室をつなぐＷＯＲＬＤ Ｃ

ＬＡＳＳＲＯＯＭを導入する考えが

ないか伺う 

 

 

(1) 台風６号の被害への対応について 

 ア 災害バルク補助事業を導入する考え

がないか伺う 

 イ 停電や断水している地域への対応は

どのようになっていたのか伺う 

 ウ ネット回線の不具合に関して市は把

握しているのか。また今後の対応を伺

う 

 エ 防風林の撤去について市の見解を伺

う 

 

 

(1) 市役所に設置している共同キャッシュ

サービス（ＡＴＭ）の取扱い終了につい

て 

 ア 存続させる考えがないか伺う 

 

(2) 保育園の申込み手続について 

 ア 市の申込み簡素化への取組を伺う 
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質問順  ８ 氏名   10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

４ スポーツロッジの活

用について 

 

 

 

５ 観光振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

７ 公園の有効活用につ

いて 

 

(3) 糸満市役所敷地内の草刈りについて 

 ア 草刈りの計画を伺う 

 

 

(1) 進捗状況について 

 ア 現在の状況を伺う 

 イ 今後の計画を伺う 

 

 

(1) フィッシャリーナの増設や改修につい

て、市の見解を伺う 

 

(2) 糸満漁港南地区周辺の県有地について、

今後の計画を伺う 

 

(3) フィッシャリーナ周辺の市有地の計画

について、進捗状況を伺う 

 

(4) 第３回糸満フードフェスについて 

 ア 糸満市との連携はどのようになって

いるのか伺う 

 

 

(1) 名城地域の生活道路について 

 ア ８月下旬に名城地域で発生した事故

について市は把握しているのか。また

今後の対策について伺う 

 イ 県道平和の道線の進捗状況について

伺う 

 

 

(1) 屋台基本条例制定について 

 ア 今後制定していく考えがないか伺う 
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質問順  ８ 氏名   10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 南部広域行政組合糸

豊環境美化センター

について 

 

 

 

 

 

 

  

(1) 糸豊環境美化センター施設維持管理業

務について 

 ア 廃棄物処理施設維持管理業務積算要

領に基づいて維持管理費を計上し委

託しているのか伺う 
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質問順 ９ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 教職員の働き方改革について 

 ア 小・中学校の教職員の勤務時間はどう

なっているのか伺う 

 イ 高等学校・特別支援学校の教職員の勤

務時間はどうなっているのか伺う 

 ウ いつからそのような勤務時間になっ

ているのか伺う 

 

(2) 沖縄県教職員の勤務実態について 

 ア 月 80 時間を超えて勤務している教職

員の割合を伺う 

 イ 勤務時間外に行っている仕事につい

て、小・中・高等学校・特別支援学校

の１位から３位までの仕事の内容に

ついて伺う 

 

(3) 朝の校舎開放について伺う 

ア ８時 15 分から学校の玄関を開放して

いる市内の小・中学校は何校あるのか 

 イ ８時 15 分前に登校した児童・生徒へ

の対応はどうしているのか 

 ウ 学校ボランティアの協力体制はどの

ようになっているのか 

 エ 保護者への周知はどうしているのか 

 オ 学校周辺住民への周知はどうなって

いるのか 

 カ 学校現場の責任の所在について 

 キ 教育委員会としての見解 

 

(4) 米須小学校校舎の漏水問題について 

 ア 教育委員会は、その問題について把握

しているのか伺う 

 イ 原因について伺う 

 ウ 校舎建築時から、その問題について施

工業者から指摘されていたとのこと

だが、教育委員会としての見解を伺う 
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質問順 ９ 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

２ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 農村環境について 

 

 

 

４ さとうきび振興組合

について 

 

 エ 早急に原因究明し、整備してもらいた

いが教育委員会の見解を伺う 

 

 

(1) 今年の台風６号の時の停電について 

ア 市内で最後に復旧した地域はどこな

のか伺う 

イ なぜ復旧が遅れたのか伺う 

 

(2) 倒木対策について 

 ア 自治会や公共施設の敷地内の倒木に

ついて対応策を伺う 

 イ 名木 100選に選定された木の倒木につ

いて対応策を伺う 

 

(3) 自然災害に対する支援について 

 ア 自然災害に対する補助金はあるのか

伺う 

 イ 申請方法と期限と申請窓口はどこな

のか伺う 

 ウ 市独自の支援策はあるのか伺う 

 

 

(1) 農道のカーブミラー設置担当部署はど

こなのか伺う 

 

 

(1) 雇用問題について 

 ア 現在の状況について伺う 

 イ 理事長としての見解について伺う 
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質問順 10 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 医療的ケア児支援行

政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 生活保護行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 多文化共生行政につ

いて 

 

(1) 台風等の災害時、医療的ケア児を受け入

れる体制確保について伺います 

 

(2) 医療的ケア児や家族の避難訓練等につ

いて伺います 

 ア 消防との連携の必要性 

 イ 避難マニュアルの作成 

 

 

(1) 糸満市自主防災組織連絡協議会の「炊き

出し」について伺います 

 ア 目的と得られた教訓 

 イ 定期的な開催の考え 

 ウ 多文化共生やフードロス（備蓄食料の

ローリングストック）の観点からの取

組 

 

 

(1) 保護の動向（速報値）と今後の申請件数

の見通しについて伺います 

 

(2) 生活保護基準の 10 月改定の影響につい

て伺います 

 

(3) 市のホームページにおける生活保護に

関する掲載の在り方について伺います 

 

 

(1) 日本語教師ボランティア養成講座の実

施と地域日本語教室の開設について伺

います 

 

(2) ホームページの多言語化について伺い

ます 

 ア 対応言語と今後の課題 
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質問順 10 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 文化行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 動物保護行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 各地域の伝統行事への補助金支出につ

いて伺います 

 

(2) 現在、市から補助金を支出している伝統

行事について伺います 

 ア 行事名と金額（今年度分）と補助金支

出の開始年度 

 

(3) 伝統行事における障がい者の観覧体制

の整備について 

 ア 糸満ハーレーにおける観覧 

 イ 糸満大綱引における観覧 

 

 

(1) 糸満ハーレーの中の「アヒル取り競争」

について 

ア 動物愛護についての市の認識 

イ 沖縄県動物愛護管理センターの改善

勧告（平成 23年５月 23日付）につい

て「不適切と判断される行為」につい

ての認識を伺います 

ウ 市教育委員会に「糸満ハーレー行事委

員会」が申請した「糸満市指定文化財

指定申請書（平成 24年３月７日付）」

の「由来、徴証、伝説等」の中におい

て、「アヒラートゥエー」については

どう記載されていますか 

 エ 「第三回糸満ハーレー行事委員会」（令

和５年８月 10 日夜、市はオブザーバ

ー参加）において決められたことや委

員会開催の状況について伺います 

 

(2) 全国各地から動物虐待と指摘されてき

た三重県の「上げ馬神事」について、主

催者は改善する方針を打ち出しました。

これに対する市の認識を伺います 
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質問順 10 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ ひきこもり支援行政

について 

 

 

８ 鉱山開発問題につい

て 

 

 

 

 

 

 

９ 障がい者・バリアフリ

ー行政について 

 

(1) 実態調査の必要性について伺います 

 

 

 

(1) 「魂魄之塔」近くの鉱山開発について伺

います 

ア 現在の状況（県や市の届出や申請手続

等） 

イ 農地法との関係 

ウ シーガーアブ保全・保護との関係 

 

 

(1) 「2024年糸満市平和トリムマラソン」の

障がい者参加の取組について伺います 

 

(2) 西崎球場のバリアフリー化について伺

います 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 物価高対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ がん患者アピアラン

スケア用品購入費補

助について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) ４月21日、私ども公明党会派が市長に要

請した「物価高騰から市民生活を守る緊

急要望（第３回）」の要望内容について、

本市の緊急対策にどのように反映した

か伺う 

ア 学校給食費の保護者負担の軽減につ

いて 

イ ＬＰガス（プロパンガス）利用者に対

する負担軽減対策を沖縄県と連携し

早急に実施することについて 

 ウ 地方創生臨時交付金を活用した低所

得世帯支援と、低所得の子育て世帯に

対する「子育て世帯生活支援特別給付

金」の迅速な支給に取り組むことにつ

いて 

 

 

(1) 令和５年３月定例会で提案した医療用

ウィッグや乳房補整具等の購入費補助

について 

 ア 事業開始時期を伺う 

 イ 対象者と対象品目を伺う 

 ウ 補助金額を伺う 

 エ 申請方法を伺う 

 オ 県内自治体で初の取組となると思う

が見解を伺う 

 

 

(1) 災害時における電気自動車（ＥＶ）の活

用について 

 ア 本市公用車の電気自動車の保有車種

と台数を伺う 

 イ 災害時における避難所等の緊急電源

や充電ステーション等への給電に、公

用車の電気自動車を「走る蓄電池」（移 
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質問順  11  氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   動式電源）として活用すべきと考える

が見解を伺う 

 ウ 自動車メーカーや企業と電気自動車

を活用した「災害時支援協定」等の締

結に取り組むべきと考えるが見解を

伺う 

 

(2) 災害時における防災情報の発信等につ

いて 

 ア ＳＮＳを活用したプッシュ型の防災

情報の発信について、本市の取組を伺

う 

 イ 情報発信ツールとして、「Ｘ」（旧ツ

イッター）も活用すべきと考えるが見

解を伺う 

 ウ ＳＮＳを活用した「防災チャットボッ

ト」を導入すべきと考えるが見解を伺

う 

 エ 防災行政無線の放送内容が確認でき

る「糸満市防災行政無線対応ダイヤ

ル」の周知と、フリーダイヤル化につ

いて見解を伺う 

 オ 緊急地震速報、津波警報、気象特別警

報等をプッシュ型で通知できる外国

人向け多言語対応・災害情報提供アプ

リ「Safety tips」を、定住外国人等

に周知すべきと考えるが見解を伺う 

 

(3) 避難所等への公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆ

ｉ）の整備状況を伺う 

 

(4) 住民一人一人の防災行動計画「マイ・タ

イムライン」の普及・啓発について、本

市として積極的に取り組むべきと考え

るが見解を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

４ 公園施設の整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 災害に強い学校施設

の在り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

(5) 「気象防災アドバイザー」の活用につい

て、本市の取組を伺う 

 

 

(1) 西崎親水公園の遊具の更新について、障

がいの有無にかかわらず子供たちが一

緒に遊べる「インクルーシブ遊具」を設

置する考えがないか見解を伺う 

 

(2) 西崎庭球場の休憩所（あずまや）撤去後

の再整備について、熱中症対策等の観点

から早期整備が必要と考えるが、本市の

対応を伺う 

 

 

(1) 糸満南小学校の校舎増築について、災害

に強い学校施設として早期に整備すべ

きと考えるが、検討の進捗状況を伺う 

 

(2) 緊急地震速報に対応した非常用放送設

備を津波災害警戒区域内にある学校か

ら順次整備すべきと考えるが、検討の進

捗状況を伺う 

 

 

(1) 市道外かく線における通学路の交通安

全対策について 

 ア ファミリーマート糸満みなみ店付近

のＴ字路について、安全対策の進捗状

況を伺う 

 イ 市道せせらぎ通りと交差する箇所に

ついて、安全対策の進捗状況を伺う 

 ウ セブン―イレブン糸満真栄里東店前

への信号機設置に向けた取組と、安全

対策の進捗状況を伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

７ 農業集落排水事業に

ついて 

 

 

 

８ 「物言わぬ語り部」戦

争遺跡の映像記録保

存について 

 

 

 

 

 

９ ＤＸ（デジタルトラン

スフォーメーション）

の推進について 

 

 

 

 

 

 

10 ＧＸ（グリーントラン

スフォーメーション）

の推進について 

 

 

 

 

(2) 国道 331号・真栄里南交差点から市道福

地真栄里線を名城向け約200メートル地

点のカーブについて、交通事故防止対策

を伺う 

 

 

(1) 2021 年 10 月、工事中にガマが発見され

た市道真壁原線の現場について、今後の

対応を伺う 

 

 

(1) 「轟壕」歴史保存事業について、事業概

要を伺う 

 

(2) 真壁の「アンディラ」（真壁千人壕）に

ついても、ＶＲ映像として保存すべきと

考えるが見解を伺う 

 

 

(1) 議会のＩＣＴ化（タブレット端末を活用

した資料のペーパーレス化等）につい

て、市長部局における検討の進捗状況を

伺う 

 

(2) 「書かないワンストップ窓口」の導入に

ついて、検討の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 「脱炭素先行地域」応募に向けた取組の

進捗状況を伺う 

 

(2) 市民にマイボトル利用を促し、プラスチ

ックごみの削減につなげる取組として、

市役所庁舎に給水スタンドを設置する

考えがないか見解を伺う 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

11 「こどもまんなか社

会」実現に向けて 

 

 

 

 

12 畜産農家への支援に

ついて 

 

 

13 消防広域化に向けた

取組について 

 

 

 

14 投票所入場券につい

て 

 

(1) こども家庭庁が掲げる「こどもまんなか

宣言」の趣旨に賛同し、「こども応援サ

ポーター」宣言を本市として行う考えが

ないか見解を伺う 

 

 

(1) 畜産農家経営継続支援事業について、事

業概要を伺う 

 

 

(1) 消防本部間の勉強会等に「消防広域化推

進アドバイザー」を活用する考えがない

か見解を伺う 

 

 

(1) 視覚障がいがある人のために、有権者へ

郵送する投票所入場券のはがきに点字

シールを貼る考えがないか見解を伺う 
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質問順  12 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ マイナンバー制度に

ついて 

 

 

 

 

 

２ 大規模市有地の処分

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 潮平こども園施設跡

地利用の取組状況に

ついて 

 

(1) マイナンバー制度の目的と同制度のメ

リットとデメリットについて伺います 

 

(2) 誤登録に関する報道の内容と本市の状

況について伺います 

 

 

(1) 中央公民館跡地、旧糸満南小学校跡地、

旧ボウリング場跡隣接地の処分状況に

ついて 

ア 売却時期は何年何月ですか伺います 

 

イ 契約の方法は入札、プロポ型公募、特

命随意契約のどれによって行われま

したか。その根拠、理由は何ですか 

 

ウ 売却後、売却時に申請のあった利用計

画どおりに利用されていますか 

 

エ 売却後１年以内に転売されていない

か伺います 

 

オ 売却後の土地はどのような状況です

か 

 

カ 都市計画法上の用途地域は何ですか 

 

キ 売却面積と１平米当たりの単価、売却

価格総額は幾らですか 

 

 

(1) 潮平こども園跡地周辺の放課後児童ク

ラブの待機数について伺います 
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質問順  12 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ アフターコロナの経

済対策について 

 

 

 

 

 

５ ８月の台風６号につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ブックスタート事業

について 

 

 

７ 市内の公園整備につ

いて 

 

(2) 潮平小学校生徒の放課後児童クラブ利

用ニーズについて伺います 

 

(3) 現在の進捗並びに今後の取組について

伺います 

 

 

(1) プレミアム付商品券事業の概要につい

て伺います 

 

(2) 家畜飼料支援事業の概要について伺い

ます 

 

 

(1) 長期にわたる市の台風対策体制につい

て伺います 

 

(2) 台風の被害状況について伺います 

 

(3) 台風後、市職員の道路清掃作業について

伺います 

 

(4) 自主防災組織連絡協議会との被災者支

援について伺います 

 

(5) 台風により影響を受けた地域の防犯灯

や放送設備の改修費支援について伺い

ます 

 

 

(1) セカンドブックの進捗状況について伺

います 

 

 

(1) 遊具の修繕や撤去等はどのように計画

されているのか伺います 
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質問順  13 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 台風６号の被害につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民サービスについ

て 

 

 

 

(1) 台風６号による被害の状況について 

ア 農作物の被害について伺う 

イ 家屋の被害について伺う 

ウ 崖崩れ、浸水等による被害について 

伺う 

エ 水道管の破損による被害について伺   

う 

オ 長期にわたる停電による被害につい

て伺う 

カ その他役所に寄せられた被害につい

て伺う 

キ 市としてそれぞれどのような対応を

行ったか伺う 

ク 今後防災の観点からの対応について

伺う 

 

 

(1) 障がい者の相談支援事業について 

 ア 本市では、この事業を業務委託してい

る事業所は、何か所あるか伺う 

 イ 委託契約時に消費税の分の上乗せも

行っているか伺う 

 

(2) 社会福祉協議会について 

 ア 本市にとって社会福祉協議会の果た

す役割について伺う 

 イ 県内 10 市及び近隣町の社会福祉協議

会の正規職員数と非正規職員数につ

いて伺う 

 

 

(1)「お悔やみコーナー」設置について 

 ア 死亡後の手続をワンストップで行う

ための「お悔やみコーナー」設置につ

いて現在の進捗状況を伺う 
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質問順  13 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

５ ハワイへの支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 与座ポンプ場付近の道路の漏水につい

て原因と今後の対応について伺う 

 

(2) 県道256号線沿いの兼城交差点に架かる

歩道橋の撤去について伺う 

 

 

(1) ８月８日に発生した米ハワイ・マウイ島 

の山火事を受け、ハワイ沖縄連合会を始

めとして様々な団体が支援を行ってい

ますが、本市はどのように考えているか

伺う 
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質問順  14 氏名  15番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 友愛医療センターに

ついて 

 

 

 

２ 県道７号線の冠水問

題について 

 

 

 

 

 

３ 安心安全なまちづく

りについて 

 

(1) 令和２年度から令和４年度までの３年

間に糸満市内の５地区から同センター

を利用した患者数を年度ごとに伺う 

 

 

(1) 令和５年３月定例会において、県道整備

の際、横断ボックスカルバートを県道の

附帯工事として設置されたものと考え

られ経緯を確認すると答弁している。確

認し、その後県と調整したか伺う 

 

 

(1) 西崎１丁目にじのはし保育園側への保

安灯設置が必要と思慮するが、市の見解

を伺う 
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質問順  15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 水難事故防止につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 女性のデジタル人材

育成事業について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市長選挙公約につい

て 

 

(1) 地域福祉、貧困対策、子どもの居場所事

業等を市内の事業所に委託していると

思うが、委託に係る事業費の考え方につ

いて伺う 

 ア 人件費の積算方法について 

 イ 一般管理費の積算方法について 

 

(2) 市内高齢者の熱中症対策について 

 ア 直近５年間の熱中症と思われる搬送

件数 

 イ 熱中症の対策について 

 

 

(1) ８月 18 日にも大度海岸で水難事故が発

生しました。毎年多くの水難事故が発生

するが水難事故発生時の対応と水難事

故防止について伺う 

 ア 直近５年の水難事故件数 

 イ 水難事故発生時の対応はどのような

流れで対応するのか 

 ウ 水難事故防止の取組について 

 

 

(1) 在宅にて就業できる取組として期待さ

れている女性のデジタル人材育成事業

の内容と成果について伺う 

 ア 令和４年度の事業内容、受講生数、年

齢層の内訳 

 イ 受講生の事業終了後の在宅就業者数 

 ウ 受講生の平均時給と平均月収 

 

 

(1) 産業振興について伺う 

 ア ＩＴ企業誘致の取組と誘致の件数に

ついて 
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質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育・文化行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 イ ＩＴ振興センターの整備状況につい

て 

 ウ 西崎工業団地における地方創生人材

支援制度やものづくり補助金等国の

制度を活用し、新産業誘致や既存産業

の底上げについて 

 

 

(1) 糸満市の学力テストについて 

 ア 全国学力テストの内容と本市の平均

正答率 

 イ 豊見城市と南風原町の平均正答率 

 

(2) 糸満市、豊見城市と南風原町の児童生徒

一人当たりの教育予算額 

 

(3) 市内２校の小学校にて８時登校が開始

されたと聞きましたが、急な変更で戸惑

っている保護者が多くいます。行政の支

援について伺う 

 ア 学習支援員による登校時の支援 

 イ 私費事務職員の登校時の支援 

 

(4) ＳＮＳでのトラブルについて伺う 

 ア 学校におけるＳＮＳでのトラブルを

把握しているか 

 イ 学校においてＳＮＳ利用の取決めや

ＳＮＳの学習は行われているのか 

 

(5) 市内の青年会や婦人会、集落で行われて

いるエイサーやウシデーク等の衣装や

道具を一括交付金を活用して整備し文

化振興や観光に役立てることができな

いか 
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質問順 15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 市内の光回線普及に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

７ 三和地域の活性化に

ついて 

 

 

 

 

８ 給食センターについ

て 

 

(1) 大度自治会より光回線の利用について

の要望が上がっていると思うが市の対

応について伺う 

 ア 大度の光回線の利用状況について糸

満市は認識しているか 

 イ 他の地域でも光回線未対応地域があ

るか 

 

 

(1) 旧南部病院跡地について伺う 

 ア 旧南部病院は三和校区にあるのか 

イ 旧南部病院跡地造成は三和校区の活

性化にどのように寄与するのか 

 

 

(1) 新給食センターのＰＦＩによる事業の

今後の流れと役割について伺う 

 ア ＰＦＩアドバイザリー業務の主な事

業内容 

 イ ＰＦＩアドバイザリー業務の発注、Ｐ

ＦＩ事業の実施方針の公表、ＰＦＩ事

業の公募時期について 

 ウ 新給食センターＰＦＩ事業の担当部

署はどこになるか 
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質問順 16 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 公園整備について 

 

 

 

 

２ 福祉行政について 

 

 

 

３ こどもの人権につい

て 

 

 

４ 給食行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教員の働き方と教育

行政について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) インクルーシブ公園について 

 ア 赤ちゃんでも遊べる遊具は幾つある

か伺います 

 

 

(1) 日本オストミー協会からの要請につい

て見解を伺います 

 

 

(1) 養育費を受け取るための公正証書の申

請数と補助した件数を伺います 

 

 

(1) 学校給食について 

 ア 最新の学校給食の栄養充足率を伺い

ます 

 

(2) 牛乳について 

 ア 最新の牛乳の食品ロス数を伺います 

 

(3) 学校給食で使用される食材についてＰ

ＦＡＳ、除草剤の検査をする考えはない

か伺います 

 

 

(1) 不登校児童生徒について 

 ア 最新の不登校児童生徒数を伺います 

 イ フリースクールに通う家庭への支援

について見解を伺います 

 

(2) 教員の働き方と医療的ケア児受入れに

ついて 

 ア 現在の市内の教員の数は足りている

か、また市内の学校での医療的ケア児

の受入れは検討しているか伺います 
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質問順 16 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

８ 市の公共施設の忘れ

物について 

 

(1) 台風６号時の避難所について 

 ア 避難所は何名の方が利用したか伺い

ます 

 イ 障がい者、高齢者、要配慮者等の利用

はあったか伺います 

 

(2) 災害の対策について 

 ア 津波緊急避難計画に介護施設の方や

障がい者、要配慮者等の避難計画はあ

るか伺います 

 

(3) 防災危機管理センターについて 

 ア 計画のスケジュールを伺います 

 

(4) 市民ふれあいセンター兼福祉避難所の

計画について 

 ア 計画策定委員会のメンバーの選定は

幅広い意見を聴取するためにも若い

世代や子育て中の方をメンバーに入

れていただきたいが見解を伺います 

 

(5) 介護事業所のＢＣＰ義務化について 

 ア ＢＣＰとは何か伺います 

 

 

(1) ファミサポについて 

 ア それぞれの会員の人数と募集はどの

ように行っているか伺います 

 イ ファミサポ職員が使用する専用のタ

ブレットの購入はできないか伺いま

す 

 

 

(1) 忘れ物の取扱いについて伺います 
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質問順 16 氏名 ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 健康推進行政につい

て 

 

 

 

(1) 新型コロナワクチンについて 

 ア ＸＢＢワクチンの治験について伺い

ます 
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質問順  17 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市の魅力ＰＲについ

て 

 

 

 

 

 

２ 防災行政について 

 

 

 

 

 

３ 交通安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 水産業の振興につい

て 

 

(1) 糸満市の関係人口創出について 

 ア 魅力あふれる糸満市を第２のふるさ

ととしてアピールするため、県外の方

へ職業や生活体験を行ってもらいた

いと考えるが市の見解を伺う 

  

  

(1) 糸満市における台風６号被害への対応

について 

 ア 台風時の避難所の対応について伺う 

 イ 台風時のＳＮＳ活用について伺う 

 

 

(1) 信号機設置について 

 ア 県道 77 号糸満与那原線からローソン

照屋店手前の信号を右折する際に交

通量の多い道路であるために、なかな

か青信号の時間内に右に曲がれず信

号無視が多発しているとの声が上が

っている。右折矢印信号を設置する考

えがないか伺う 

 イ 旧シルバー人材センターから市道Ｄ

２号線に出る十字路で、近くにマンシ

ョンがあるため子供の通行も多いが

信号機がないため大変危険となって

いる。設置する考えがないか伺う 

  

 

(1) 海人のまち糸満としてのこれからにつ

いて 

 ア 海人の成り手不足に対しての対策を

伺う 
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質問順  17 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 市の公共施設の活用

について 

 

 

 

(1) 市民が借りられる市の施設について 

 ア どれくらいあるのか伺う 

 イ 市民のあらゆる活動をサポートすべ

く市の施設でレンタルできる場所を

ホームページでまとめてほしいと考

えるが対応できるか伺う 
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質問順  18 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

1 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

３ 開発予定の米須地区

の鉱山について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市有地（糸満1943番地

37）の処分について 

 

 

 

(1) 高嶺小学校の仮設校舎について 

 ア 仮設校舎の整備内容を伺う 

 

(2) 児童・生徒の学びの環境について 

ア 言語学級の設置目的について伺う 

イ 市内の言語学級設置数について伺う 

 

(3) 教職員の働き方改革について伺う 

ア 教職員の休職について県と市の現状を

伺う 

 イ 原因と対策を伺う 

 

 

(1) 台風６号の被災状況について伺う 

ア 住宅の被災世帯数と対応 

イ 農作物の被害状況と対応 

ウ 漁業の被害状況と対応 

エ 道路の被害状況と対応 

 

 

(1) 今後の動向について伺う 

 ア 県と市の対応を伺う 

イ シーガーアブに対する県と市の見解を

伺う 

ウ 農家や自治会の意見聴取をされたか伺

う 

エ 自治会からの要請について市の見解を

伺う 

 

 

(1) 市有地（糸満 1943番地 37）の復元測量に

ついて 

 ア 復元測量の目的 

 イ 復元測量の業務着手日、事業完成届の

提出日 
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質問順  18 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウ 復元測量後の地積 

エ 完成検査日、請負金額の支払日につい

て伺う 

 

(2) 市有地（糸満 1943 番地 37）売買契約等

について 

 ア 随意契約の理由と法的根拠について

伺う 

 イ 本契約の売買面積について伺う 

 ウ 本契約について、土地賃貸契約書第２

条に定める「共同住宅」としての使用

用途の指定は継続されるべきだと思

うが、その用途指定がないのはなぜか

伺う 

 エ 本契約第 15 条の規定により、市は買

戻し特約（契約日から 10 年間）の登

記を所有権移転登記と同時に嘱託す

ることになっているが、その登記がさ

れてないのはなぜか伺う 

 オ 本契約第 14条・第 15条の規定のコン

プライアンス（法令遵守）を市長自ら

が逸脱し違反していると思うが市長

の見解を伺う 

 

(3) 当該財産は、県内の某社に処分後すぐに 

東京の某会社に転売されて分譲されて

いることについて 

 ア 転売について想定内か想定外か伺う 

 イ 当該市有財産は、賃貸契約書第２条に

定める「共同住宅」としての初期の使

用目的は達成されているか伺う 

 ウ 市有財産の転売の要因は買戻し特約

の未登記が主な要因だと思うがどう

か 
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質問順  18 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 旧南部病院について 

 

 

 

 

 

エ「公有財産の実務」では、憲法第 29 条

財産権について「普通財産は公有である

が為に、処分に当たっては、私有財産以

上に社会公共の福祉に適合させるよう

な配慮が特別に要請される。そのため特

別の公益上の用途を指定して売払いを

したり、譲渡をしたりすることは、その

ための一方策であるといえる」と解説し

ている。 

この目的効果の達成のためには、法律

上それが保証される必要性において、憲

法第 29 条や地方自治法第 238 条の 5 は

「普通財産の売払いについて、用途指定

を前提として、その前提に相手側が従わ

ないときは、地方団体の側において一方

的に当該売払い契約を解除して、当該財

産の所有権を回復出来る旨を明確にし、

当該財産を新たな社会公共の福祉のた

めに役立たせることを保証している」と

解説されている。 

この法的趣旨から、私は用途指定や解

除権行使のための買戻し特約登記と理

解している。そこで伺う。今回の当該財

産の処分に当たっては、社会公共の福祉

に適合し、貢献し、役立つものだと処分

したものであり、法的にも適正かつ妥当

な処分であり、何ら問題はないとの認識

か法的根拠を求め市長に伺う 

 

 

(1) 南部病院跡地を買うために旧南部病院

施設を取得したのではなく、優先権を得

るためだけに１億 253万円を払ったのか

伺う 
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質問順  18 氏名 16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 優先交渉権については沖縄県が言ってき

たのか伺う 

 

(3) 信義則とは互いの信頼関係の中で築かれ

るものだが、第三者との交渉については

答弁なし、取壊しの件については承知し

ていません等を聞くと信頼関係は構築さ

れているとは思えない。何をもって信義

則というのか伺う 
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質問順 19 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 兼城ハイツの崖崩壊

箇所について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 自主防災組織につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ 台風時の医療的ケア

児の状況について 

 

 

４ 災害時支援協定につ

いて 

 

 

 

５ サキタリガマ改修に

ついて 

 

 

６ 脱炭素先行地域募集

の取組について 

 

 兼城ハイツ自治会区内で８月の台風６号

の影響で崩落した箇所があります。そこで伺

います 

(1) 兼城ハイツ自治会区内崖崩落箇所につ

いて状況を伺う 

 

(2) 今後の予定について伺う 

 

 

(1) 自主防災組織の概要を伺う 

 

(2) 糸満市内自主防災組織の結成基盤団体

と結成数を伺う 

 

(3) 糸満市内自主防災組織の活動状況を伺

う 

 

 

(1) ８月の台風６号停電時等の、糸満市にお

ける医療的ケア児の状況について伺う 

 

 

(1) ８月の台風６号被災時での災害時支援

協定を受けた民間事業所からの協力に

ついて状況を伺う 

 

 

(1) パークタウン阿波根自治会から陳情の

あるサキタリガマ改修について伺う 

 

 

(1) 環境省が行っている脱炭素先行地域募

集の取組について伺う 
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質問順  19 氏名   ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ マイナンバーカード

について 

 

 

 

 

 

 

 

８ 白川２号幹線工事に

ついて 

 

 

９ 西崎東水路について 

 

 

 

 

 

10 デジタル人材育成支

援について 

 

 

 

 

 

11 死亡届の受付につい   

て 

 

(1) マイナンバーカードの本市での登録状

況について伺う 

 

(2) 現在マイナンバーカードで利用できる

サービスについて伺う 

 

(3) 今後の予定について伺う 

 

 

(1) 白川２号幹線工事の概要について伺う 

 

 

 

(1) 西崎東水路の県との調整状況について

伺う 

 

(2) ８月の台風６号時の状況について伺う 

 

 

(1) これまで直近の本市でのデジタル人材

育成支援状況を伺う 

 

(2) これから予定されているデジタル人材

育成支援について伺う 

 

 

(1) 死亡届と火葬許可証発行の 24 時間受付

の今後の予定について伺う 
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質問順  20 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 緊急災害対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス

感染症対応地方創生

臨時交付金事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育環境行政につい

て 

 

(1) 令和５年台風６号の被害状況について 

 ア 農地・施設及び農作物並びに畜産等へ

の被害状況と支援策について伺う 

 イ 市道狭間線ののり面崩落及び潮平 195

番地付近生活道路の崩落等の被害状

況と復旧作業について伺う 

 ウ 市道及びカーブミラー等の破損並び

に復旧作業について伺う 

 エ 市営住宅への被害状況と復旧作業に

ついて伺う 

 オ 水産関連施設の被害状況と支援策に

ついて伺う 

 カ 給食センター建物と機械備品等への

被害状況及び修繕策について伺う 

 キ 停電復旧後の火災等の発生について

伺う 

 ク 被害建物の状態、被災物件、罹災・被

災（届出）証明書の申請・発行状況等

について伺う 

 

 

(1) いとまんプレミアム商品券事業の取組

について伺う 

 

(2) 畜産農家経営継続支援事業の取組につ

いて伺う 

 

(3) 食材費高騰による支援補助金について 

ア 令和５年12月から令和６年３月まで

の小中学校給食費無償化の取組につ

いて伺う 

 

 

(1) 高嶺小学校校舎改築事業計画の進捗状

況について伺う 
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質問順 20 氏名 20番  新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 糸満市財産管理につ

いて 

 

 

５ 潮平・阿波根地域冠水

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 道路安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

７ 水産振興行政につい

て 

 

(2) 南山城跡周辺史跡群の国指定への進捗

状況について伺う 

 

(3) 働き方改革、学校給食費及び教材費等の

徴収の在り方について伺う 

 

(4) 不登校「居場所」づくりの校内支援セン

ター設置について伺う 

 

 

(1) 市有地処分の在り方について伺う 

 

 

 

(1) 白川２号幹線雨水管整備事業計画につ

いて 

 ア 阿波根西原自治会長名で本市議会へ

の陳情について市当局の見解を求め

る 

 イ 地元説明会を何回開催し、工事内容の

説明とどのような意見があったのか

伺う 

 

 

(1) 市道外かく線への横断者注意喚起灯の

設置について伺う 

 

(2) サンエー食品館糸満店前ラウンドアバ

ウトの進捗状況及び与那堀線整備状況

について伺う 

 

 

(1) 糸満漁業協同組合からの陳情について

市長の見解を求める 
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質問順 20 氏名 20番  新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

８ 公園整備事業につい

て 

 

 

９ 糸満市土地開発公社

事業計画について 

 

(2) 糸満漁協が沖縄水産高校及び琉球大学

と協力して実現したカキ養殖について

市当局の見解を求める 

 

 

(1) 西崎親水公園10工区及び西崎野球場整

備について伺う 

 

 

(1) 糸満市物流団地等造成事業計画につい

て 

 ア 真栄里土地区画整理事業の進捗状況

について伺う 

 

(2) 糸満市南部病院跡地等造成事業計画の

進捗状況について伺う 

   

 

 

 

 

 

 

 


